
 

令和４年第４回衣浦衛生組合議会定例会（令和４年１２月２７日開催） 

 

一般質問通告者一覧 

 

 通告者及び発言順序は次のとおりです。 

発言順序 通告者 質問事項 

 

１ 

 

山口春美 

 

１ 気候危機打開のために 

 (1) 碧南市で２０３０年二酸化炭素削減目標を国レ

ベルの 46％への議論が始まった。衣浦衛生組合で

の、２０３０年及び２０５０年の二酸化炭素削減

目標に見直しを。 

 (2) ゴミの減量化への対策。剪定枝や生ごみたい肥

化施設を。 

 (3) 再生エネルギーの活用推進へ。 

 (4) ＺＥＢ（Net Zero Energy Building ネット・ゼ

ロ・エネルギー・ビルの略称で、「ゼブ」と呼ぶ。

建物で消費する年間の一次エネルギーの収支をゼ

ロにすることを目指した建物（自家発電、自家消

費）への推進を。 

   リサイクルセンター、斎園、余熱利用施設、し

尿の各施設から実施の計画を。 

２ 焼却施設の受け入れ時間見直しについて 

 (1) 現在の 

   月曜日から金曜日（祝日含む） 

   午前８時３０分～１１時３０分 

   午後１時００分～ ４時３０分 

   を、昼休み受け入れや土曜日受け入れをできな 

  いか。 

 (2) 岡崎、豊田など実施している施設について。 

 (3) 今後、６５歳定年制で人員の増が見込める 

  のでは。 
 

 

 



 

 

２ 

 

倉田利奈 

 

１ 駐車場整備について 

 (1) 寄附を受ける土地についての手続き及び進捗状況に

ついて 

２ サンビレッジ無料招待券について 

３ クリーンセンターの今後のあり方について 

 (1) 進捗状況と今後の計画について 

 

 

 


